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Aos treze dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois, às quinze horas e trinta

minutos, deu-se início a reunião do Conselho Departamental do Câmpus Luziânia do

Ins tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - IFG, presidida pelo Chefe de

Departamento de Áreas Acadêmicas, professor Leonardo François de Oliveira. A

convocação para reunião realizou-se através do Memorando nº 12/2022 - LUZ-

CONDE/LUZ-DAA/CP-LUZIÂNIA/IFG, encaminhado por e-mail ins tucional para tratar dos

seguintes pontos de pauta: Informes; Análise do Parecer de Pedido de Cadastro de Projeto

de Ensino; Análise do Parecer de Pedido de Cadastro de Ação de Extensão. A reunião

realizou-se por webconferência u lizando a ferramenta Google Meet. O Presidente

cumprimentou a todos e deu início à reunião apresentando a inclusão do botão de acesso

ao Conselho Departamental no site do Câmpus Luziânia do IFG. Nesse espaço constam

informações sobre Conselho Departamental, como descrição, membros do conselho,

cronograma de a vidades, e futuramente as atas das reuniões. Ato con nuo, o Presidente

sugeriu ao Conselho que na próxima reunião do dia 27 de julho, a qual estaria des nada a

recepção e distribuição dos processos, seja analisado o parecer referente a ação de

extensão que será proposta pela docente Camila Tabares. A proposta da ação, que é

voltada para o "Dia da Saúde", surgiu após reunião do Comitê de Acompanhamento

COVID-19 do Câmpus, e buscará a colaboração da Secretaria Municipal de Saúde do

Município para testagem e vacinação para COVID-19. Os Conselheiros concordaram com a

sugestão de apreciação do parecer na próxima reunião. Com a palavra, o Conselheiro Diego

Arantes apresentou o parecer referente a análise do Projeto de Ensino, proposto pela

docente Marise Takano, com a colaboração das professoras Moema de Castro e Chris ane

Santos. O projeto in tulad o : "Uso da proto pagem rápida na produção de recursos

didá cos para o ensino de desenho técnico", visa a produção de recursos didá cos para o

ensino de desenho técnico no curso de edificações u lizando técnicas de proto pagem

rápida, com uso de equipamentos para manufatura adi va (impressora 3D) e manufatura

restri va (máquina de corte a laser por controle numérico computadorizado – CNC). Os

parecerista indicaram a aprovação do projeto, ressaltando apenas a adequação do

cronograma de a vidades e da planilha de orçamento. Deste modo, o Conselho Conselho

Departamental aprovou o parecerDepartamental aprovou o parecer. Retomando a palavra, o professor Leonardo apresentou

o parecer da análise da ação de extensão proposta pelo docente Antônio Francisco Jacaúna

Neto, in tulada: "Curso de Marialogia: Maria de Nazaré como protó po da mulher



católica".  Foi ques onada a correlação entre a ação e a área acadêmica, e com o caráter

laico da Ins tuição. Também foi ques onado o fato da ação ocorrer de modo presencial

em outro Estado, impossibilitando a par cipação da comunidade do Câmpus e da cidade

de Luziânia. O professor Leonardo esclareceu que em consulta à Gerência de Pesquisa, Pós-

Graduação e Extensão - Gepex, sobre o fato da ação ocorrer em outro Estado, foi

informado que as ações de extensão devem atender a comunidade externa sem delimitar

espaço geográfico. O professor Marcelo sugeriu que análise do projeto seja postergada

para próxima reunião, dando tempo aos Conselheiros de se dedicarem a análise da

proposição. O professor Leonardo destacou que a análise feita por ele e pela professora

Moema, indicados para emissão do parecer, foi baseada nos critérios estabelecidos na

Resolução CONSUP nº 24/2019. Contudo, caso o Conselho Departamental entenda que a

proposta não a nge a pontuação no requisito interdisciplinaridade, o parecer seria

alterado, indeferindo a ação ou deferindo com ressalvas. Com a palavra, a professora

Giselle Alves projetou o Manual da Extensão, que resume os principais pontos

da Resolução nº 24/2019, destacando o trecho: "...Qualquer temá ca de relevância social,

ar s ca, polí ca, cultural, espor va, cien fica, profissional e/ou tecnológica pode mo var

uma ação de extensão..." . A docente salientou que a temá ca religiosa não está listada,

sendo esse um tema muito sensível a ser trabalhado. A professora Paula reforçou a

necessidade de vincular a ação a área acadêmica, não caracterizando a ação como sendo

de foro ín mo do proponente. Retomando a palavra, o Presidente propôs dois

encaminhamentos para votação: 1 - Retornar o projeto ao proponente com as ressalvas

discu das para reformulação do projeto e posterior emissão de novo parecer; 2 - Votar

pela aprovação do parecer ou pela não aprovação do parecer, retornando o processo para

a Gepex com as jus fica vas do indeferimento. Com uma abstenção, a proposta 01 obteve

4 (quatro) votos e a proposta 02 obteve 3 (três) votos. Desse modo o parecer não foi

votado e o processo encaminhado ao proponente para reformulação. O professor Marcelo

se pron ficou a par cipar da emissão do novo parecer. Eu e a professora Paula faremos o

parecer referente a ação de extensão "Dia da Saúde". Nada mais havendo a tratar,

o Presidente do Conselho Departamental, professor Leonardo François de Oliveira,

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu, Melissa Simone Küster,

assistente em administração do Departamento de Áreas Acadêmicas, lavrei a presente Ata

que, se aprovada, será assinada digitalmente pelo presidente do Conselho e demais

Conselheiros presentes. Luziânia, 13 de julho de 2022.
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Chefe do Departamento de Áreas Acadêmicas
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